

Colombie : des mères de Soacha exigent la vérité et la justice



Bogotá, 1er octobre (RHC)- Les Mères de Soacha ont lancé un appel à la vérité et à la justice à l'occasion du 10e anniversaire des exécutions extrajudiciaires effectuées dans cette localité du centre de la Colombie.

Les Mères de Soacha est une organisation colombienne des droits de l'Homme formée de parents, d'épouses, de filles et de sœurs de jeunes assassinés dans cette localité qui ont été présentés comme morts au combat.

En 2008, 8 militaires de l'armée colombienne ont assassiné 19 adolescents dont des mineurs, de Soacha et de Bogotá, et ils les ont présentés comme guérilleros.

Les proches des victimes ont assisté à une messe et ils ont ensuite planté un arbre en signe d'hommage à la mémoire des disparus à Soacha et dans la capitale colombienne.

Des rapports remis à la Justice de Paix en Colombie indiquent qu'entre 1988 et 2014, 2 248 personnes ont été assassinées en Colombie et présentées comme des guérilleros alors que la plupart d'entre elles étaient des personnes ayant des bas revenus, des indiens et des paysans.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/internacionales/172839-colombie-des-meres-de-soacha-exigent-la-verite-et-la-justice>



Radio Habana Cuba